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En la primera videoconferencia de septiembre de este 2021, el sistema

agroganadero de la provincia de Holguín analizó resultados y metas

próximas y futuras, bajo la conduccion de Migdalia Moreno Gómez,

funcionaria del Gobierno Provincial, y de Vladimir Ricardo Estrada,

delegado de la Agricultura en el territorio.

Se debatió la siembra de cultivos priorizados como el plátano, la yuca

y el boniato; el completamiento de los módulos pecuarios y la

correspondiente compra de animales de preceba.

También la entrega de carne y leche para la industria, el

comportamiento de las libras per carpita a la población, y los envíos

hacia Moa, Antilla y Holguín, así como a mercados y placitas de cada

municipio. Se conoció de las interioridades en la siembra de primavera

y el inicio de la campaña de invierno.
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Se explicó que la lluvia no ha beneficiado a toda la provincia, como

en los municipios del Este, Mayarí y Frank sobre todo, y los ubicados

en a costa, Gibara, Rafael Freire, Banes y Antilla.

En Mayarí tal situación afecta la masa ganadera, por eso el Delegado

dio orientaciones, como la tramitacion del traslado de transformadores

desde Cueto para el vecino municipio.

Entre otros tópicos de interés, se supo de la entrega de carne y leche

a la industria, ante lo cual se pidió no solo cumplir con los planes

sino hacerlo antes del jueves preferentemente, porque evitaría la

postergación del sacrificio de los animals y el correspondiente

procesamiento de la carne hacia la semana siguiente.

Se supo del discreto avance en la libra pércapita, pero que se debe

intencionar aún más el trabajo para que los numerous de la provincia

mejoren a nivel nacional. Este vez se reconoció el progreso

experimentado por el muncipio Frank País.

En la clausura de la videoconferencia la funcionaria del Gobierno

Provincial Migdalia Moreno Gómez abordó los siguientes aspectos:

Primeramente, la siembra de frío para grantizar el abastecimiento de

alimentos a la población, la preparación para la feria de fin de año –

que no solo convoca al sistema agroganadero, sino también los otros

organismos del Sistema de la Alimentación para garantizar la mejor

oferta que se pueda.

Moreno Gómez resaltó la necesidad de aplicar en grande la Resolución

320 para que comience a rendir frutos, para ello cada municipio debe

alistar los mercados y organizar la oferta y demanda, pero en

condiciones higiénico-sanitarias y de belleza de acuerdo con los

recursos disponibles y las regulaciones exigidas.

Razonó sobre el arrendamiento en los mercados agropecuarios, que puede

alternarse entre empresas y productores individuales, por ejemplo,

para la venta de carne vacuna o de otro tipo.

Además el Decreto 35 como garantía del compromiso con el consumo

social y sus precios no liberados.

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

 2 / 2

Phoca PDF

http://www.tcpdf.org
http://www.phoca.cz/phocapdf

